

No hay nada más vivo
que un recuerdo

Federico García Lorca

Son épouse, Victoria Bellido

Son fils, Manuel Francisco Bellido et son épouse Sandrine

Son petit-fils, Alex Bellido et son épouse Diana

Sa petite-fille, Morgane Bellido

Son petit-fils, Jordy Bellido

ainsi que les familles parentes, alliées et amies en Suisse et en Espagne

ont le profond chagrin de faire part du décès de

Monsieur Manuel BELLIDO BARRANCO

enlevé à leur tendre affection le 16 avril 2020 à Barcelone, à l'âge de
86 ans.

En raison des circonstances actuelles et compte tenu de l'éloignement, un
recueillement dans l'intimité de la famille a eu lieu le 20 avril 2020 à 20h,
au moment même du passage vers le souvenir. Les familles parentes,
alliées et amies en Suisse et en Espagne ont également pu l'accompagner
en pensée lors de ce moment.

Cet avis tient lieu de faire-part